

Zeitschrift: Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge

Herausgeber: Comité International de la Croix-Rouge

Band: - (1966)

Rubrik: Relations avec les institutions internationales

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Outre des représentants du CICR et de la Ligue, la Commission comptait un représentant de la Croix-Rouge japonaise en la personne de M. l'Ambassadeur Morio Aoki.

La Commission a pris connaissance du relevé des comptes et de la situation du Fonds au 31 décembre 1965, puis elle a examiné les demandes d'allocations présentées en vue de la 45^e distribution des revenus. A la suite de son examen, la Commission a décidé d'accorder à la Croix-Rouge de Trinidad-et-Tobago une somme équivalente au montant maximum alloué lors des distributions précédentes, à savoir Fr.s. 12.000,—. Cette somme doit permettre à la Croix-Rouge de Trinidad-et-Tobago de fournir à son home de convalescence pour enfants un équipement complémentaire nécessaire.

Le solde non utilisé de cette distribution des revenus, soit Fr.s. 7.070,30, sera ajouté aux revenus disponibles à l'occasion de la 46^e distribution.

3. RELATIONS AVEC LES INSTITUTIONS INTERNATIONALES

ONU et Agences spécialisées

A part les nombreux rapports que le CICR a eus avec les Nations Unies et son Office à Genève, signalons que, le 11 février 1966, M. le Président Gonard, accompagné de M. S. Nessi, de passage à New York, a été reçu par U Thant, Secrétaire général de l'ONU. Le Président du CICR a revu U Thant à Genève le 6 juillet.

MM. Nessi et de Reynold ont été les observateurs du CICR à la 40^e session tenue à Genève en juillet par le Conseil économique et social (ECOSOC) des Nations Unies. Puis, M^{me} Daniel a représenté le CICR à la 15^e session du Comité exécutif du programme du Haut Commissaire pour les réfugiés (mai 1966), alors que M. de Reynold a été l'observateur du Comité à la 16^e session tenue en novembre.

En janvier, MM. Nessi et de Reynold ont représenté le CICR au Conseil exécutif de l'Organisation Mondiale de la Santé ; quatre mois plus tard, soit en mai, M^{le} Pfirter et M. Nessi ont été les observateurs du Comité à l'Assemblée mondiale réunie à Genève.

Organisations intergouvernementales

Le CICR a poursuivi avec l'Ambassadeur Zhiri, nouveau représentant à Genève de la Ligue des Etats arabes, les relations qu'il avait entretenues avec son prédécesseur, le Dr El Wakil.

M. de Reynold a représenté le CICR à la séance d'ouverture de la 29^e Conférence internationale de l'Instruction publique.

Des contacts se sont poursuivis avec le Conseil de l'Europe, et notamment avec son secrétaire général adjoint, M. Modinos.

M. C. Pilloud, directeur au CICR a participé à la 27^e session de l'Office international de documentation de médecine militaire, session tenue à Saint-Marin en septembre.

Alors que Mme Daniel a suivi les travaux de la 25^e session du Comité intergouvernemental pour les migrations européennes (CIME) en mai, M. de Reynold a été l'observateur du CICR à la 26^e session réunie en novembre.

Organisations non gouvernementales

Le CICR a continué à avoir des contacts avec le secrétariat du Conseil des Agences bénévoles (ICVA) en participant entre autres à certaines des sessions qu'organisent ses différentes commissions.

Le 27 mai, le nouveau président de « Caritas internationalis », Mgr Rodhain, a rendu visite au Président du CICR.

Auparavant, M. Pilloud avait participé, fin février, à la réunion organisée à Paris par la Fédération mondiale des anciens combattants (FMAC) en vue de discuter de diverses questions de droit humanitaire. A la 24^e session, tenue par la FMAC à Toronto, le CICR s'est fait représenter par la Croix-Rouge canadienne.

Du 14 juillet au 2 août, c'est M. F. Siordet, Vice-Président, qui a représenté le CICR à la 52^e session de l'Association du droit international, réunie à Helsinki.

En 1966, des relations se sont nouées entre le CICR et l'Association mondiale des amis de l'enfance, récemment créée à Monaco.

Les relations que le CICR entretient depuis toujours avec le Conseil international des infirmières se sont encore resserrées depuis que le secrétariat de cette organisation s'est installé à Genève en 1966.

D'autre part, le CICR s'est fait représenter à Bruxelles par la Croix-Rouge de Belgique à la 5^e assemblée générale du Congrès juif mondial.

Les relations du CICR avec la Commission internationale des juristes se sont poursuivies, M. Pilloud prenant part, en juillet, à une réunion organisée pour les représentants d'institutions intéressées aux droits de l'homme.

Le 31 mai, M. Edward C. Keefe, Président des « Kiwanis international » a visité le CICR. Le 5 mai, le Président du Lions Club, le Dr Walter H. Campbell, a également visité notre Institution.

A la mi-juin, à Paris, M. F. Siordet a été observateur du CICR à la réunion du Comité international pour la neutralité de la médecine.

En 1966, le CICR a continué ses relations avec l'Association médicale mondiale et notamment avec son délégué M. le Dr Jean Maystre.

M. Beckh s'est rendu à Feldkirch, en septembre, à la 16^e assemblée générale de l'Association mondiale pour l'étude du problème des réfugiés (AWR).

En plus des organisations mentionnées ci-dessus, le CICR a eu, au cours de l'année 1966, de nombreux contacts de travail avec les institutions suivantes : « Amnesty international » ; Fédération des déportés et internés de la résistance, Ligue internationale des droits de l'homme, Union interparlementaire, Alliance universelle des Unions chrétiennes de jeunes gens, Conseil œcuménique des Eglises, Centre d'information des organisations internationales catholiques, Conseil mondial de la Paix, Institut international de la Paix, Confédération internationale des anciens prisonniers de guerre, Comité consultatif mondial de la société des amis (Quakers), Service social international, « Hebrew Immigrant Aid Society ».

4. INFORMATION ET PUBLICATIONS

Le Service de presse et d'information a poursuivi son activité destinée à mieux faire connaître dans le monde les principes, le rôle et l'œuvre du CICR. Comme précédemment, il s'est efforcé d'agir